

フィリピンオンライン留学プログラム

8月1日(木)と2日(金)の2日間に「岡山一宮高校2024 フィリピンオンライン留学プログラム」が実施されました。このプログラムの目的は、フィリピンの講師や地元の人々とのオンラインでの交流を通して、英語運用能力の向上と異文化理解を深めることです。

Classmate の ovice 教室というメタバース空間を用いてフィリピンの学生とオンラインで国際交流を行いました。

7月にはALTの協力のもと英語での自己紹介の練習や日本文化を紹介する練習など、英会話のトレーニングを行いました。

この2日間では、事前に配布された資料を活用しながら2時間の英会話レッスンをを行い、その後、フィリピンの人との交流やフィリピンの学生とグループレッスンを行いました。

【生徒の感想】

この2日間の研修を通して、私は現地の人たちと直接話す練習をしました。事前学習で自分なりに英会話のレッスンをしてきたつもりですが、自分の伝えたいことが頭に浮かんでいても、いざ言葉にしようとするとうまく表現できないもどかしさを痛感しました。英会話のレッスンでは、英語を使って積極的にコミュニケーションを取ろうとしましたが、まだ自分の英語力が日常会話には足りないと感じました。

また、グループでの活動では、答えが分かっているにもかかわらず発音できない自分に気づき、消極性を改善する必要があると感じました。こうした発見ができたことは、自分にとって大きな学びでした。この経験を通じて、英語の学びに対する意欲がさらに高まりましたし、留学に対する興味も一層深まりました。

今回の体験を活かして、今後はもっと積極的に英語を使ってコミュニケーションを取り、次の留学の機会にはより良い体験ができるよう準備を進めたいと思います。

